

第2回 漢字検定を実施！ 129名が受検

去る1月18日(金)の6校時、松田区公民館から学校への補助金を活用し、全児童受検の第2回漢字検定を実施しました。全児童が自分で決めた受検級を合格するために、がんばってチャレンジしました。合否が分かるのは約1ヶ月後となります。結果が楽しみです。

本校では、学年相応の漢字力の定着を目指して、漢字検定に取り組んでいます。今回は、6年生が中学校卒業程度の3級に2名もチャレンジしています。

第2回漢字検定受験者数

受験級	受験者数
3級	2
4級	4
5級	15
6級	23
7級	18
8級	29
9級	24
10級	14
合計	129



写真1・2 受検の様子

全児童で卒業式にむけて、美化活動実施

1月21日(月)、3月の卒業式を花いっぱいにするために、全児童でポットの花の苗を植木鉢に移植する美化活動に取り組みました。

学年に応じて、一人2~4本の花の苗を1本ずつ丁寧に植木鉢に移植していきました。一人一人が考えて一生懸命に作業に取り組む姿は、「さすが、松田っ子、働き者!」と感心させられました。あっという間に400本の花の苗の植え付けが終了しました。寒い中での作業、本当にお疲れ様でした。

これから、各学年で植え付けした花の苗を大事に大事に育てていきます。きっと3月の卒業式には、花いっぱいの校庭になることでしょう。



写真3 植え付け前の花の苗

写真4・5 美化活動の様子

お知らせ

- 1月24日(木) 授業参観・保育参観 8:45~ 各教室
- 1月25日(金) PTA評議委員会 19:00~ 多目的ホールにて